



Kammerchor „Vocal total“ spendet Konzerterlös

Mindelheim - Vertreter der Vorstandschaft des Mindelheimer Kammerchors „Vocal total“ überreichten einen Scheck im Wert von 800 Euro an die Asylberaterinnen des Caritasverbandes für die Diözese Augsburg. Der

Spendenerlös ergab sich aus dem Adventskonzert in der Jesuitenkirche. Er kommt der Gemeinschaftsunterkunft für Asylbewerber in der Allgäuer Straße in Mindelheim zugute. Unser Bild zeigt vorne von links: 2. Vorstand

Angela Doll, Sarah Dillmann und Alexandra Rauh, Asylberatung, hintere Reihe von links: Ottomar Einsiedler, Leiter des Kammerchores, Lucia Maier und Ute Kilian, Dr. Günther Karlstetter, 1. Vorstand.

Foto: Josef Doll